



S. CARBONELL

## «La adaptación a Son Espases ha ido mejorando día a día»

El doctor Juan Carlos de Carlos Vicente es el coordinador de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) Pediátrica del Hospital Universitari

El doctor Juan Carlos de Carlos Vicente (Salamanca, 1961), es el coordinador de la UCI Pediátrica del Hospital Universitari Son Espases. Licenciado en Medicina por la Universidad de Salamanca ocupa el cargo de coordinador desde 2002.

—Hace poco más de un mes que se realizó el traslado del área infantil a Son Espases. ¿Cómo ha ido este primer mes?

—Se ha desarrollado conforme a lo previsto, por una parte, con gran ilusión y esfuerzo de todo el personal por adaptarse a un nuevo entorno físico, una nueva tecnología y una manera diferente de relacionarse con todo el entorno hospitalario y, por otra, con las dificultades que supone adaptarse a todos esos cambios. Un reto en el que los profesionales de la unidad han puesto el máximo empeño logrando que la atención a nuestros pacientes, nuestra razón de ser, haya seguido siendo al menos tan buena como en nuestro viejo y entrañable Son Dureta. Lógicamente, la adaptación de todos ha ido mejorando día a día y seguirá mejorando disminuyendo ese esfuerzo extraordinario que está haciendo nuestro personal y el de todo el hospital. El presente es bueno, pero el futuro es infinitamente mejor.

—La UCI de Pediatría de Son Espases es de referencia para la Comunitat Autònoma. ¿Cómo está organizada?

—Desde el punto de vista asistencial tiene 12 camas, de ellas, 8 de críticos y 4 de semicríticos, que es el número de camas razonable que corresponden al número



El doctor Juan Carlos de Carlos, junto a una de las incubadoras de la UCI Pediátrica de Son Espases. ■ Fotos: JAUME MOREY

### ► MEJORAS

«En Son Espases tenemos mejor espacio para nuestros pacientes, para sus familias y para todos los profesionales»

de niños de nuestra comunidad. Además tenemos 1 box de aislamiento para pacientes inmunodeprimidos y otro para pacientes con infecciones de alta conta-



El doctor de Carlos en las instalaciones de la UCI Pediátrica.

giosidad. La atención médica y de enfermería está especializada en el cuidado de pacientes críticos pediátricos y está estructurada para poder proporcionar dicha atención especializada 24 horas al día todos los días del año.

—¿Qué mejoras aporta a profesionales y usuarios la UCI Pediátrica de Son Espases?

—Tenemos mayor espacio físico, tanto asistencial como en las áreas de apoyo, por tanto más espacio para nuestros pacientes, para sus familias y para todos los profesionales que trabajan en ella. Además supone mejoras tecnológicas tanto asistenciales como en las áreas auxiliares o de apoyo y, no sólo en la UCI, también en los Servicios y Unidades con los que trabajamos para atender a nuestros pacientes; no hay que olvidar que nuestra medicina es una medicina en equipo y multidisciplinar en la que todos colaboramos, por lo que la mejora en cualquier área es una mejora para todas las áreas y, por tanto, para nuestros pacientes.

—¿Y a nivel tecnológico qué destacaría?

—A nivel estructural destacaría el poder disponer de boxes individuales y de camas de aislamiento con presión positiva o negativa, en el aspecto de aparataje asistencial el disponer de tecnología, por ejemplo en monitorización o ventilación, de última generación y en el aspecto de la tecnología informática el desarrollo presente y futuro del sistema informático, que nos servirá para facilitar nuestro trabajo, estandarizar la asistencia, y tener más y mejor información para controlar y mejorar su calidad.